



鴻巣市立下忍小学校

令和2年度9月1日発行

学校だより

◎ 教育目標（目指す児童像）

「進んで学ぶ子」「思いやりのある子」「元気で頑張る子」

鴻巣市鎌塚10番地

TEL 548-2300

秋の深まりとともに ～実りの秋 充実の秋 ○○の秋～

校長 宮野和幸

例年とは違う8月からの2学期がスタートし、本日より9月に入りました。

日本では、古来から旧暦9月を長月（ながつき）と呼び、現在では新暦9月の別名としても用いています。

長月の由来は、「夜長月」（よながつき）の略であるとする説がもっとも有力ですが、他に「稲刈月」（いねかりづき）が「ねかづき」となり「ながつき」となったという説や、「稲熟月」（いねあがりづき）が略されたものという説もあります。いずれにしても、わが国の主食である稲の成長と大いに関係があるということになります。

こう考えてみると、私たちの毎日の生活は、四季の移り変わりに伴って営まれていることがわかり、自然の偉大さへの毎日に感謝したり、畏敬の念をもって過ごしたりした古人（いにしえびと）の思いが伝わってくるようです。今年も、四季のあるわが国の良さを子ども達に十分に味わわせながら、学習活動を展開したいと思っています。

さて、この9月にはたくさんの学校行事が予定されています。まず、延期されていた運動会についてですが、例年とは内容も大きく違う縮小化したプログラムとなっておりますが、限られた状況の中なかでも、計画的に練習を行うとともに、運動会本番では、すべての子ども達がそれぞれに輝く、記憶に残る運動会にしてほしいものです。

また、遠足（校外学習）では、普段の生活では得られない貴重な体験をすることもできます。こちらにも、本年度は「3密（密集・密接・密閉）」を極力避ける等、感染症予防対策に十分努めながら、その準備にあたっているところです。この他にも例年であれば、秋の田の実りの様子を眺め、実際に田んぼの田植えから稲刈り等の活動をおし、農家の方々への感謝の気持ちなどを育てていく体験を実施しているところですが、すべてを経験することができないのはとても残念な気持ちでいっぱいです。

さらに、今年のような様々なジャンルでの作品展も中止になる等、多岐に渡り感染症拡大問題の影響を受けているところです。本校では、可能な限り、それぞれの学年の発達段階に着目しながら、子ども達の頑張りを見つけていきたいと考えております。

このような状況ではありますが、まだまだ残暑は厳しいものの、それをつかの間、いよいよ秋が徐々に深まってきます。野山も色づきを増し、「灯火親しむ秋」とか「スポーツの秋」とも言われるように、勉強に、運動に絶好の季節となってきます。本校の学校教育目標である「知・徳・体の調和がとれた児童の育成～進んで学ぶ子、思いやりのある子、元気でがんばる子～」に向かって、全教職員一丸となって努力しますので、保護者や地域の皆様方からのご協力とご支援を宜しくお願いいたします。

「実りの秋、充実の秋」等、様々な言葉で表現される秋ですが、どうか児童の皆さんには、自分なりの「○○の秋」を探して、実り多き充実した季節にしてください。

本校児童の皆さんの今学期のさらなる飛躍と、多岐に渡る様々な場面における活躍を、教職員一同、今後も大いに応援していきたいと思っています。

始業式 8月19日(水)

今年は、例年よりも少し早い8月19日（水）に始業式を行いました。1学期の終業式と同じく、コロナ感染予防対策として放送による始業式となりましたが、子どもたちは、夏休み明けの暑い日にもかかわらず、しっかりとした態度で話を聞いていました。また、そのあとに行われた計画委員による9月の生活目標「気持ちよいあいさつをしよう」の発表では、あいさつの大切さやどんなあいさつが良いのか等を、スライドショーでわかりやすく説明してくれました。下忍っ子の気持ちの良いあいさつが、さらに広がっていくよう、我々教職員も指導してまいりますので、ご家庭でもあいさつの習慣を大切にいただけたらと思います。

今学期もコロナ感染予防対策と熱中症予防対策をとりながらの学校生活となりますが、引き続き保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。



一斉下校 8月19日(水)

8月19日（水）に、一斉下校を行いました。予定では、校庭で行う予定でしたが、暑さ指数が危険レベルであったため、校内で行いました。放送で校長先生や安全主任からの話を聞いた後、地区ごとに登下校する際の安全確認等を行いました。また、保護者や地域の方々には、日頃より子どもたちの交通安全にご協力いただきありがとうございます。今後ともよろしくお願いいたします。



安全朝会 8月20日(木) 生徒指導朝会8月21日(金)

8月20日（木）に安全朝会、21日（金）に生徒指導朝会が放送により行われました。安全朝会では「地震が起きた時の行動」について、生徒指導朝会では「4つのあ（あいさつ・あんぜん・あとしまつ・あたたかいことば）」についてのお話がありました。どちらも大型テレビに映し出されたスライドショーを見ながら、真剣に聞くことができました。今後の学校生活に生かしていきます。

